
令和２年上野原市教育委員会第６回定例会議事日程

日時：令和２年６月２５日（木）午後３時３０分

会場：上野原市役所２階 会議室Ｅ

第１ 前会会議録の承認

第２ 教育長報告

第３ 議事

議案第２５号 上野原市奨学資金条例の一部を改正する条例について

議案第２６号 上野原市立中学校部活動指導員の任用等に関する規則の一部を改正

する規則の制定について

議案第２７号 上野原市立中学校部活動指導員派遣実施要綱の一部を改正する訓令

の制定について

議案第２８号 上野原市放課後子ども総合プラン運営委員会設置要綱の一部を改正

する告示の制定について

議案第２９号 上野原市スポーツ振興補助金交付要綱及び上野原市スポーツ大会出

場補助金交付要綱の一部を改正する告示の制定について

議案第３０号 上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について

第４ 協議事項

なし

第５ 報告事項

１．フードバンクこども支援プロジェクトについて

２．その他

第６ その他

１．次回開催日について

２．学校訪問の実施について

３．その他



令和２年上野原市教育委員会第６回定例会会議録

１ 開会日時 令和２年６月２５日（水）午後３時３０分

２ 閉会日時 令和２年６月２５日（水）午後４時２５分

３ 会 場 上野原市役所２階 会議室Ｅ

４ 出席委員及び欠席委員の氏名

出席委員 教 育 長 野崎 広仁

教育長職務代理者 土屋 すみじ

委 員 白倉 亮子

委 員 富田 佳子

委 員 降矢 俊彦

欠席委員 なし

傍 聴 者 なし

出席職員 学校教育課長 安藤 哲也

社会教育課長 志村 光造

学校教育課教育総務担当リーダー 関戸 広延

学校教育課学校教育担当リーダー 織田 輝彦

社会教育課社会教育担当リーダー 川田 利一

学校教育課教育総務担当副主査（事務局） 中島 朋子

５ 開 会

事務局

ご起立願います。礼。ご着席ください。

野崎教育長

令和２年上野原市教育委員会第６回定例会を開会します。

ただいまの出席委員は５名です。

本日の議事日程は、お手元に配布した議事日程のとおりです。

６ 教育長報告

野崎教育長

日程第１、前会会議録の承認、第５回定例会の会議録については確認の上、これ

を承認したいと思いますが、異議ありませんか。

各委員

異議なし。



野崎教育長

異議なしと認めます。したがって前会会議録については承認されました。

７ 教育長報告

野崎教育長

日程第２、教育長報告、６月の一般報告を行います。

会議資料の１７ページをご覧ください。

（６月の一般報告を行う）

以上を報告させていただきます。

ご質問などございましたらお願いします。

各委員

ありません。

野崎教育長

ないようですので、以上で教育長報告を終了します。

８ 議事

野崎教育長

日程第３、議事。

本日の議案は、議事日程のとおり６件ございます。

議案第２５号「上野原市奨学資金条例の一部を改正する条例について」を議題と

します。

事務局から説明をお願いします。

事務局

（議案を朗読し、提案を行う）

関戸学校教育課教育総務担当リーダーから説明をお願いします。

関戸学校教育課教育総務担当リーダー

上野原市奨学資金の利用促進を図るため、条例を改正する必要がございます。

（資料を基に説明を行う）

野崎教育長

担当者からの説明が終わりました。これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございませんか。



土屋教育長職務代理者

今まで広報はどのようなものをしていましたか。

関戸学校教育課教育総務担当リーダー

今までは、市のホームページへの掲載や中学校及び高等学校長宛の文書の通知、

各支所へ奨学生募集の案内を置いていました。今年度は、中学校や高等学校へ出向

いて説明をし、利用促進を図ろうと考えています。

土屋教育長職務代理者

要件緩和をしており、良い形となっています。今年は新型コロナウイルス感染症

の影響があるかと思いますので、できるだけ広報を活用していただければと思いま

す。

野崎教育長

利用しやすい環境作りをして、活用を図っていただけたらと思います。

他にご質問・ご意見等ございませんか。

各委員

ありません。

野崎教育長

ないようですので、採決を行いたいと思います。

議案第２５号「上野原市奨学資金条例の一部を改正する条例について」は承認し

たいと思いますが、これに異議ありませんか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

異議なしと認めます。

従いまして、議案第２５号「上野原市奨学資金条例の一部を改正する条例につい

て」は承認されました。

野崎教育長

議案第２６号「上野原市立中学校部活動指導員の任用等に関する規則の一部を改

正する規則の制定について」を議題とします。

事務局から説明をお願いします。

事務局



（議案を朗読し、提案を行う）

関戸学校教育課教育総務担当リーダーから説明をお願いします。

関戸学校教育課教育総務担当リーダー

スポーツ基本法の一部改正に伴い、規則を改正する必要がございます。

（資料を基に説明を行う）

野崎教育長

担当者からの説明が終わりました。これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございませんか。

各委員

ありません。

野崎教育長

ないようですので、採決を行いたいと思います。

議案第２６号「上野原市立中学校部活動指導員の任用等に関する規則の一部を改

正する規則の制定について」は承認したいと思いますが、これに異議ありませんか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

異議なしと認めます。

従いまして、議案第２６号「上野原市立中学校部活動指導員の任用等に関する規

則の一部を改正する規則の制定について」は承認されました。

野崎教育長

議案第２７号「上野原市立中学校部活動指導員派遣実施要綱の一部を改正する訓

令の制定について」を議題とします。

事務局から説明をお願いします。

事務局

（議案を朗読し、提案を行う）

関戸学校教育課教育総務担当リーダーから説明をお願いします。

関戸学校教育課教育総務担当リーダー

スポーツ基本法の一部改正に伴い、規則を改正する必要がございます。

（資料を基に説明を行う）



野崎教育長

担当者からの説明が終わりました。これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございませんか。

各委員

ありません。

野崎教育長

ないようですので、採決を行いたいと思います。

議案第２７号「上野原市立中学校部活動指導員派遣実施要綱の一部を改正する訓

令の制定について」は承認したいと思いますが、これに異議ありませんか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

異議なしと認めます。

従いまして、議案第２７号「上野原市立中学校部活動指導員派遣実施要綱の一部

を改正する訓令の制定について」は承認されました。

野崎教育長

議案第２８号「上野原市放課後子ども総合プラン運営委員会設置要綱の一部を改

正する告示の制定について」を議題とします。

事務局から説明をお願いします。

事務局

（議案を朗読し、提案を行う）

川田社会教育課社会教育担当リーダーから説明をお願いします。

川田社会教育課社会教育担当リーダー

スポーツ基本法の一部改正に伴い、規則を改正する必要がございます。

（資料を基に説明を行う）

野崎教育長

担当者からの説明が終わりました。これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございませんか。

各委員



ありません。

野崎教育長

ないようですので、採決を行いたいと思います。

議案第２８号「上野原市放課後子ども総合プラン運営委員会設置要綱の一部を改

正する告示の制定について」は承認したいと思いますが、これに異議ありませんか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

異議なしと認めます。

従いまして、議案第２８号「上野原市放課後子ども総合プラン運営委員会設置要

綱の一部を改正する告示の制定について」は承認されました。

野崎教育長

議案第２９号「上野原市スポーツ振興補助金交付要綱及び上野原市スポーツ大会

出場補助金交付要綱の一部を改正する告示の制定について」を議題とします。

事務局から説明をお願いします。

事務局

（議案を朗読し、提案を行う）

川田社会教育課社会教育担当リーダーから説明をお願いします。

川田社会教育課社会教育担当リーダー

スポーツ基本法の一部改正に伴い、規則を改正する必要がございます。

（資料を基に説明を行う）

野崎教育長

担当者からの説明が終わりました。これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございませんか。

各委員

ありません。

野崎教育長

ないようですので、採決を行いたいと思います。

議案第２９号「上野原市スポーツ振興補助金交付要綱及び上野原市スポーツ大会

出場補助金交付要綱の一部を改正する告示の制定について」は承認したいと思いま



すが、これに異議ありませんか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

異議なしと認めます。

従いまして、議案第２９号「上野原市スポーツ振興補助金交付要綱及び上野原市

スポーツ大会出場補助金交付要綱の一部を改正する告示の制定について」は承認さ

れました。

野崎教育長

議案第３０号「上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について」を議題

とします。

議案第３０号「上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について」は、審議

内容に個人情報に関わる事項が含まれていますので、上野原市教育委員会会議規則

第８条及び上野原市情報公開条例第５条に基づき会議を非公開としたいと思います

が、これに異議ありませんか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

異議なしと認めます。従って議案第３０号については非公開会議とします。

【 会 議 を 非 公 開 と す る 】

議案第３０号について審議した結果、申請のあった４世帯４名が認定された。

【 会 議 を 公 開 と す る 】

野崎教育長

以上で議事を終了します。

９ 協議事項

野崎教育長

日程第４、協議事項

本定例会では、予定されている協議事項はございませんので、報告事項に移りた



いと思います。

１０ 報告事項

野崎教育長

日程第５，報告事項

報告事項１「フードバンクこども支援プロジェクトについて」担当者から説明を

お願いします。

川田社会教育課社会教育担当リーダー

会議資料の６７～６９ページをお願いします。フードバンクこども支援プロジェ

クトについてですが、子どものいる生活困窮世帯に向けた長期休暇中の食料支援に

ついて説明をさせていただきます。

（資料を基に説明を行う）

野崎教育長

担当者からの説明が終わりました。

ご質問・ご意見等ございませんか。

１度申請をすれば、３回の食品配送を受けることができるということでよろしい

でしょうか。

川田社会教育課社会教育担当リーダー

そのとおりです。

土屋教育長職務代理者

食品を集める時期はいつ頃でしょうか。

川田社会教育課社会教育担当リーダー

社会福祉協議会で年間を通して募集はしているそうですが、７月１日から１４日

までが「夏のフードドライブ強化週間」ということで広報等でさらに呼びかけるそ

うです。教育委員の皆様が食料を寄付していただけるようでしたら、教育委員会に

持ってきていただければ、こちらで対応します。

土屋教育長職務代理者

ありがとうございます。

野崎教育長

他に、ご質問・ご意見等ございませんか。



各委員

ありません。

野崎教育長

ないようですので、報告事項１「フードバンクこども支援プロジェクトについて」

は終了します。

野崎教育長

報告事項２「その他」

各委員から何かございますか。

土屋教育長職務代理者

各学校評議委員会は今年はどのような予定でしょうか。

関戸学校教育課教育総務担当リーダー

今年は書面開催となっています。

土屋教育長職務代理者

それでは、学校運営協議会はどのような予定でしょうか。

関戸学校教育課教育総務担当リーダー

第１回目は書面にて開催済みです。第２回、第３回につきましては、今後の状況

をみての開催となると思います。

土屋教育長職務代理者

学校運営協議会の委員・学校評議委員の任命は終わっているということでよろし

いでしょうか。

関戸学校教育課教育総務担当リーダー

そのとおりです。

野崎教育長

他に何かございますか。

各委員

ありません。

野崎教育長

事務局から何かございますか。



事務局

ありません。

野崎教育長

それでは、報告事項は以上とさせていただきます。

１１ その他

野崎教育長

日程第６、その他の１「次回開催日について」を協議します。

事務局から説明をお願いします。

事務局

次回、第７回定例会ですが、７月２２日（水）午後２時３０分から開催したいと

考えております。委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。

各委員

（次回開催日について協議）

野崎教育長

協議の結果、第７回定例会ですが、７月２２日（水）午後２時３０分、上野原市

役所もみじホール２階 会議室２で開催することに決定しました。

よろしくお願いします。

野崎教育長

その他２「学校訪問の実施について」を協議します。

事務局から、説明をお願いします。

事務局

例年６月ごろに行っていました学校訪問ですが、新型コロナウイルス感染症対策

のために学校も臨時休業となっており、延期としていたところですが、学校も再開

していることから、今年度の実施について協議をお願いするものです。

（資料を基に説明を行う）

野崎教育長

事務局からの説明が終わりました。

今年度の学校訪問について、実施の有無、実施する場合は、実施時期等について

協議をしていきたいと思います。

昨今の状況下の折、感染症予防対策を徹底した上で、学校訪問は実施するという



ことでよろしいでしょうか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

それでは、学校訪問は実施するということで進めていきたいと思います。

事務局から、時期について提案をお願いします。

事務局

１学期に行うか、または２学期に行うかの協議をお願いします。

土屋教育長職務代理者

修学旅行や運動会等、学校行事が２学期に集中すると思います。

白倉委員

学校の都合もあるかと思います。

富田委員

今の時期ですと、学校の新型コロナウイルス感染症対策について見てみたいと思

います。

野崎教育長

１学期に実施するということで、７月中旬を目安に日程の調整をお願いします。

他に何かございますか。

事務局

実施規模についてはいかがいたしましょうか。

野崎教育長

このご時世なので、教育委員と事務局は１、２名の最低限で行いたいと思います

がよろしいでしょうか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

それでは、学校訪問については、改めて調整をさせていただきたいと思いますの

でよろしくお願いします。



野崎教育長

その他３「その他」

各委員から何かございますか。

各委員

ありません。

野崎教育長

事務局から何かございますか。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

お手元に配布しました「都留地区教科書採択協議会事務の流れ」のご確認をお願

いします。

（資料を基に説明を行う）

野崎教育長

担当者からの説明が終わりました。

ご質問・ご意見等ございませんか。

各委員

ありません。

野崎教育長

他に事務局から何かございますか。

事務局

ありません。

１２ 閉会

野崎教育長

以上で本日の日程はすべて終了しました。

これで、令和２年上野原市教育委員会第６回定例会を閉会します。

事務局

ご起立願います。礼。ありがとうございました。



記録 令和 ２年６月２５日

事務局 教育総務担当

承認 令和 ２年７月２２日

教 育 長

教育長職務代理者


